
 
 

PUBLIC 

 
 

Compte rendu de la réunion du comité plénier de la Ville de Gatineau tenue dans la salle des Comités de la 

Maison du citoyen, 25, rue Laurier, Gatineau, le mardi 15 septembre 2015 à 9 h 30 à laquelle sont présents 

monsieur le maire Maxime Pedneaud-Jobin, mesdames et messieurs les conseillers-ères Josée Lacasse, Mike 

Duggan, Richard M. Bégin, Maxime Tremblay, Jocelyn Blondin, Mireille Apollon, Louise Boudrias, Denise 

Laferrière, Cédric Tessier, Denis Tassé, Gilles Carpentier, Daniel Champagne, Sylvie Goneau, Stéphane 

Lauzon, Jean Lessard, Marc Carrière et Martin Lajeunesse sous la présidence de monsieur le conseiller 

Daniel Champagne. 

 

Est absente, madame la conseillère Myriam Nadeau. 

 

Sont également présents, messieurs et mesdames Marie-Hélène Lajoie, directrice générale, Michel Tremblay, 

directeur général adjoint, André Turgeon, directeur général adjoint, M
e
 Sandra Stéphanie Clavet, greffier 

adjoint, André Barbeau, Luc Bard, Louis Cabral, André Cadieux, Yess Gacem, Laurence Gillot, Marc 

Gohier, Melvin Jomphe, Marco Lalonde, Catherine Marchand, Marc Phaneuf et Patrick Robert-Meunier. 

 

 

CP20150915-P1 FONDS DE SOUTIEN DE L’ANIMATION CULTURELLE AU CENTRE-

VILLE 

 

9 h 30 – Monsieur Louis Cabral, accompagné de monsieur André Turgeon et de 

madame Catherine Marchand, présente la stratégie visant à structurer le Fonds de 

soutien de l’animation culturelle au centre-ville. 

 

La présentation détaille les items suivants : 

 

 Objectif; 

 Historique; 

 Plan d’action pour favoriser l’animation culturelle au centre-ville; 

 Échéancier pour la gestion du Fonds de soutien de l’animation culturelle au 

centre-ville; 

 Fonds de soutien pour l’animation culturelle au centre-ville; 

 Protocole d’entente avec Vision centre-ville; 

 Prochaines étapes; 

 Recommandations. 

 

Une série de questions et de commentaires s’en suit. 

 

À la demande de monsieur le maire, le président décrète un huis clos.  

 

Le comité plénier public est suspendu à 10 h 44. 

 

Reprise du comité plénier public à 10 h 50.  

 

 

Monsieur le conseiller Maxime Tremblay, appuyé de monsieur le conseiller Gilles 

Carpentier, propose en amendement : 

 

De retirer du Plan directeur le critère de gratuité de la programmation. 

 

L’amendement est adopté à l’unanimité. 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

CP-ACL-2015-25 
 

Adopter la procédure de gestion du fonds de soutien pour l’appel de proposition 

2015-2016 pour l’animation du centre-ville. 
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CP-ACL-2015-26 

 

Mandater l’administration à présenter les résultats de l’appel de proposition, les 

conclusions de l’étude de positionnement du Quartier des artistes et le protocole à 

intervenir avec Vision centre-ville au mois de novembre 2015. 

 

Les recommandations CP-ACL-2015-25 et CP-ACL-2015-26 sont acceptées à 

l’unanimité. 

 

Le comité plénier est suspendu à 11 h 40. 

 

Reprise du comité plénier à 13 h.  

 

 

CP20150915-P2 TUYAUX DE TÔLE ONDULÉE GALVANISÉE (TTOG) : ÉTAT DE LA 

SITUATION 

 

 13 h – Monsieur André Cadieux, accompagné de monsieur Alain Renaud, présente 

l’état de la situation quant aux tuyaux de tôle ondulée galvanisée. 

 

La présentation détaille les points suivants : 

 

1. Plan d’action du programme du Conseil; 

2. Historique; 

3. Inventaire; 

4. Analyse de l’état; 

5. Résultats de l’inspection; 

6. Correctifs possibles; 

7. Travaux prévus; 

8. Prochaines étapes; 

9. Recommandations. 

 
Une période de questions et commentaires s’en suit. 

 

Monsieur Cadieux explique que la problématique est liée à une technologie qui est 

désuète et que cette problématique n’est pas spécifique à la région. 

 

 

RECOMMANDATIONS : 

 

CP-INFRA-2015-013 

 

Inclure au budget de la taxe dédiée (2016-2020) la programmation prévue pour le 

volet TTOG au montant de 11,1 M$. 

 

CP-INFRA-2015-014 

 

Poursuivre l’inspection des conduites de type TTOG et compléter l’inventaire pour 

améliorer le niveau de connaissance de nos infrastructures. 

 

Les recommandations CP-INFRA-2015-013 et CP-INFRA-2015-014 sont adoptées 

à l’unanimité. 

 

 

CP20150915-P3 FOURNISSEURS LOCAUX 

 

 13 h 30 – Madame Lynda Gariépy, accompagnée de monsieur André Barbeau, 

présente les actions entreprises afin de favoriser les achats locaux et faire connaître 

les domaines d’achats où il y a absence de fournisseurs locaux. 

 

 Madame Gariépy fait également le suivi des demandes qui font suite à la 

présentation « Fournisseurs locaux » qui a été effectuée au comité exécutif en janvier 

dernier. 
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La présentation détaille les points suivants : 

 

1. Objectifs; 

2. Politique d’acquisition de biens et services et obligations légales; 

3. Répartition par territoire des contrats de biens et services > 25 000 $ pour 

l’année 2013; 

4. Produits et services non disponibles sur le territoire de la ville de Gatineau; 

5. Potentiel d’achats locaux; 

6. Raisons pour lesquelles certains fournisseurs ne soumissionnent pas; 

7. Actions déjà entreprises afin d’augmenter les achats locaux; 

8. Avenue envisagée pour augmenter le pourcentage d’achats locaux; 

9. Prochaines activités – Achat locaux. 

 

Une période de questions et commentaires s’en suit. 

 

 

Fin du comité plénier public à 14 h. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

______________________________ 

M
e
 Sandra Stéphanie Clavet 

Greffier adjoint 

Service du greffe 


